
Sitzung des Rates der Fachschaft für

Physik und Astronomie

Protokoll: Hendrik

05.07.2018

Beginn: 16:16 Uhr

Anwesende: Fabian (bis 16:30), Günther, Hendrik, Jürgen (ab 17:28), Lennart CFA
(17:28 bis 17:33), Lennart (bis 16:30, ab 17:07), Patrick (ab 16:26), Simon (ab
16:54), Susanne (bis 16:30)

Beschlussfähigkeit: ab 17:28 beschlussfähig

Nächste Sitzung: 13.07.2018, 14:00

TOP

1 Wahl der Protokollführung 3

2 Beschluss der Tagesordnung 3

3 FSVK 3

4 Finanzen 3
4.1 Neue Schlösser . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

5 Post 3
5.1 Empfangsberechtigtenliste . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

6 VV 3

7 Kartenspiele 4

8 Vorlesungsplan für das nächste Semester 4

9 Telefon 4
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10 Ersti-Einführung 4

11 BaMa-Umfrage 4

12 Umgang mit entfernten Aushängen 4

13 Bericht von Seiner Majestät, Patrick, Meckerkaiser von des Fachschaftsrates
Gnaden 4

14 Anmeldungen zur zweiten Teilklausur Mathematische Methoden 5

15 Verschiedenes 5

16 Laufende Beschlüsse 5
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1 Wahl der Protokollführung

Aufgrund der Anwesenheitssituation ohne Aussprache.

2 Beschluss der Tagesordnung

Ohne Änderungen angenommen.

3 FSVK

Siehe Rundlauf.

4 Finanzen

• Abstimmung über 40 Euro für neue Stangen: Drei Zustimmungen, eine Enthal-
tung.

4.1 Neue Schlösser

• Es ist geplant, neue, gleichschlieÿende Schlösser für die Schränke zu bescha�en,
der Kostenrahmen hierfür läge mit Empfehlung des Finanzers bei etwa 25 Euro.
Einstimmig angenommen.

• Günther schlägt vor, für den rechten Schrank kein Schloss zu verwenden.

5 Post

• Post wurde geholt

• Austausch des Postschlosses ist in Arbeit

• Schlösser seien wohl bestellt, ein Preis ist nach wie vor nicht bekannt.

5.1 Empfangsberechtigtenliste

Aufgrund eines Vorfalls soll der Poststelle eine Liste mit Personen ausgehändigt wer-
den, die berechtigt sind, Post für die Fachschaft anzunehmen, dies sind die gewählten
Räte der Fachschaft. Abstimmung hierzu wird vertagt.

6 VV

Einige Aushänge für die VV wurden wiederholt abgerissen, dies verurteilen wir auf das
Schärfste. Die VV wird wie angegeben am 6. Juli 2018 statt�nden.
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7 Kartenspiele

Die Kartenspiele sind da und können bei Felix und Patrick abgeholt werden. Der Preis
beträgt 3,17 oder mehr.

8 Vorlesungsplan für das nächste Semester

Wir sind weiterhin mit dem Vorlesungsplan für das nächste Semester unzufrieden und
sprechen uns für eine Fluktuation bei den Dozenten aus, insbesondere im Hinblick auf
die Experimentalphysik im nächsten Semester.

9 Telefon

Wir warten im Moment noch auf eine Antwort.

10 Ersti-Einführung

Günther bietet an, das zu machen und emp�ehlt, frühzeitig mit der Planung zu begin-
nen und die entsprechenden Stellen einzubeziehen.

11 BaMa-Umfrage

Patrick kümmert sich darum.

12 Umgang mit entfernten Aushängen

Es wurden wiederholt auf diversen Etagen von NB die Aushänge mit Hinweisen auf
studentische Aktivitäten entfernt. Aktuell wurden zudem die Aushänge mit der Einla-
dung zur Vollversammlung entfernt, dies kritisieren wir als Eingri� in die studentische
Selbstverwaltung.

13 Bericht von Seiner Majestät, Patrick,

Meckerkaiser von des Fachschaftsrates Gnaden

Der hochwohlgeborene Patrick �nden, dass sich die Untertanen des Rates als sehr
gefügig erweisen und ihre Arbeit zum Wohlwollen seiner Majestät erledigen.
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14 Anmeldungen zur zweiten Teilklausur

Mathematische Methoden

Es gibt Hinweise darauf, dass Leute wiederholt zur zweiten Teilklausur �Mathematische
Methoden� nicht zugelassen wurden, obwohl sie sich bereits zur ersten Teilklausur
angemeldet haben. Dies muss dringend geprüft werden und es muss geklärt werden,
warum überhaupt eine getrennte Anmeldung zu den Teilklausuren hier durchgeführt
wird.

15 Verschiedenes

• Wir erwähnen noch einmal lobend, dass die Kartenspiele endlich da sind!

• Günther würde gerne Ka�ee für die Fachschaft kaufen.

• Patrick will sich um Eistee kümmern.

16 Laufende Beschlüsse

• Nach 16:00 ist der Fachschafts-Raum abzuschlieÿen

Ende: 17:40 Uhr
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